



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2011~2012年度
国際ロータリーのテーマ
ごろの中を見つめよう
博愛を広げるために
2011~2012年度
RI会長 カルヤン・ハネルジー

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：高須 洋志
幹事：馬場 将嘉
クラブ広報委員長：関谷 俊征
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ビルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

第1528回例会

2011年11月17日(木) 晴 第18回

～R財団月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

なごやか例会

司会：山口哲司会場委員
斉唱：「我等の生業」「四つのテスト」
ビジター：松前憲典ガバナー

会長挨拶

高須洋志会長

本日持参したのは、直径1,270mmの地球です。実際の地球の直径は1万2,700kmあり、丁度100万分の1の大きさです。本日は地球そのものではなく、社会貢献しようという話をしたいと思います。先程、松前ガバナーが『酸素』と『水』の大切さのお話をされました。地球にとって水と空気がいかに大切なものの、生命にとって水と空気を守るこことがいかに基礎的な問題かは当クラブでも社会貢献を考える上で考慮すべき課題になると思います。この事を皆さんに実感して頂く為に、昨日会社で作ってきました。



空気の層はこの地球の表面から1~2mmで、そこから段々と空気が薄くなり、その外が宇宙空間です。最高峰のエベレストと海で一番深いと言われるマリアナ海溝を書きましたが、地球の大きさに比べると、最大の凹凸でもこの程度です。海に大きい隕石が落ちると、東日本大震災の津波の比にならない、日本列島全体が波に呑まれるような津波が起きる可能性があります。もちろん数千万年に1度くらいの頻度ですが、6,500万年前ユカタン半島に衝突した隕石で恐竜が絶滅したのは有名な話です。更に10倍拡大した10万分の1の大きさのもので改めてエベレストとマリアナ海溝を見て頂くと、皆さんが考えているよりも水の層・空気の層ははるかに薄いことがお解りになることでしょう。ここに書いた線は地上から約300km、現在古川さんが搭乗している国際宇宙ステーションの軌道です。空気があり、飛行機が飛べる高度は1万2,000m~3,000mまで、対流圏と呼ばれています。これ以上の高度になると飛行機は飛べず、ヘリコプターはもっと低い層までしか行けません。これ以上の高度へ行くには、ロケットを使うしかありません。地上から11~50kmの範囲を成層圏、その上は電離層である中間圏・熱圏と呼ばれています。ちなみにオゾン層は成層圏にございます。オゾン層破壊とはこの層に漂うオゾンが薄くなったり、濃くなったりすることで発生する問題です。オーロラは大気圏から外に出た100~500kmに発生するので、国際宇宙ステーションはオーロラを突っ切って飛ぶことになります。

世界の海の水の平均深度は3,800m、地表にある水の97.2%は海水、2.8%が真水です。この水が地球の表面を海と陸に分けています。この水が蒸発し、雨が降り、真水になるという自然の循環をしています。我々は海水は飲めないので、この真水を使って生活しています。わずか2.8%の真水をいかに使うかが問題となるのです。干ばつにより、水がなくて困っている国は沢山あります。

我々がこれから考えていくべきテーマは水について、酸素についてとなります。酸素を生み出しているのは森林です。アマゾン川

流域に大きな熱帯雨林がありますが、かなり伐採が進み、酸素の供給が減っています。人間が呼吸できない程酸素が足りないレベルにはならないと思いますが、酸素は上空に上がり、宇宙線によって分解され、オゾン層を形成するため、酸素供給の減少(即ち森林の減少)は紫外線バリアーの破壊に繋がります。アマゾンの森林伐採は自分自身に関係ないと思うかもしれません、非常に重要な問題なのです。西本委員長からI.D.Mで環境問題か社会奉仕を取り上げようという提案がございました。どの問題を取り上げ、名古屋瑞穂RCとして取り組んでいかを考えて頂くためにこのようなお話をしました。地球の環境は非常に微妙なバランスで保たれていることを理解して頂き、我々が何に貢献していくべきかを考えて下さい。

出席報告

平野哲始郎弘出席委員

会員67名 出席48名 (出席計算人数49名)

出席率 88.9%

11月10日は補填により 96.6%

ニコボックス

平野哲始郎ニコボックス委員

・本日はよろしくお願いします。 松前 憲典ガバナー
・11月12日に次男(卓)の結婚式を行いました。親の責任を果たせたかと思っています。今から中央会全国大会で意見発表をします。
伊藤 豪さん
・11月11日は妻の誕生日でした。 山田 鎮浩さん
・11月5日は結婚記念日でした。 本多 清治さん
・11月3日は妻の誕生日でした。素敵なお花をありがとうございました。夜はボジョレーヌーボー楽しみにしています。

亀井 直人さん

・11月27日(日)午前8時10分より東海ラジオで「乾燥肌」の話をします。今収録してきましたが、最初は緊張していたようです。

田中 隆義さん

・地区大会まで残り2日間となりました。ご協力宜しくお願いします。

遠山 喬郎さん

・地区大会頑張りましょう。

鈴木 淑久さん

・今週の地区大会が無事に終えられる様、私も精一杯がんばります。

湯澤 勇生さん

・先週例会休ませていただきました。理事会・地区大会委員会、ご迷惑をお掛けいたしました。

松岡 道弘さん

・ずっと10年前に松井さんから空手の型をご披露願い、惚れ込んで、8年前より松井さんの紹介で空手を始めて5年後に初段をとり、3年後の先日13日に式段をとりました。これも一重に松井さんのお陰と感謝しております。

平野哲始郎さん

・毎回なごやか例会だといいな!! 内田 久利さん

・地区大会頑張りましょう。

岩田 吉廣さん

・11月10日は妻の誕生日でした。お花ありがとうございました。

田中 英雄さん

幹事報告

馬場将嘉幹事

- ・本日13:40よりヒルトン名古屋4F「桜の間」にて地区大会全体会議(各担当別打合せ)を行います。その後、ヒルトン名古屋9F「ことぶきの間」にて第17回地区大会実行委員会を行います。
- ・11月19日(土)、11月20日(日)はウェスティンナゴヤキャッスルにて地区大会を開催いたします。AM8:00、2Fロビーに集合して下さい。
- ・11月24日(木)は振替のため休会です。
- ・12月1日(木)13:40よりヒルトン名古屋9F「ことぶきの間」にて第4回CA・第6回理事会を行います。

松前憲典ガバナー挨拶



いよいよ11月19日(土)・20日(日)の地区大会がやって参ります。名古屋瑞穂RCへお願いに参ってから早2年が経ちます。その間、ご準備に様々な努力をされてきたと思います。本番を迎えるにあたり、皆様、何卒ご尽力賜りますよう宜しくお願ひいたします。

9月から各RCへ公式訪問をさせていただき、約2ヶ月掛けて82RCを回りました。ガバナー一方針である会員増強に各RCで務めて頂いており、会員数が5,000名を突破するのではないかという確信を持ちました。真剣に取り組んで下さっていますので、5,000名を突破し、95%近い出席率を維持し、2つの日本一の栄誉を繋いでいきたいと思っています。サブテーマである「社会貢献」もしていかなければなりません。地区大会を成功させる事も社会貢献だと思います。そして人生は楽しく生きていかなければなりません。もう1つのサブテーマの「ゆったりとおらかに生きる」の気持ちで、生きていられることに感謝していきたいものです。

食事の時間に先輩方とお話しさせて頂きました。年齢を伺った先輩は大正生まれの82歳と仰り、ご健在で何よりだと思います。健康が一番大事ですので、体には気を付けて頂きたいと思います。本日はいつも一緒に来る長谷川幹事が検査入院したために、私一人で伺いました。長谷川幹事は煙草を多く吸っていましたが、先日から禁煙しているそうです。煙草は胸に悪いと思います。長生きしようと思うなら、煙草をやめ、お酒もなるべく控えて下さい。折角の人生ですので、皆様揃って100歳まで生きるようにしていこうではありませんか。

健康には『酸素』と『睡眠』が大切です。そして『水』を沢山飲むように言われています。水を沢山飲むことは体の中の毒物を排出する役目を果たします。私も3月、4月にダウンし、改めて健康の有り難さが分かりました。『絶飲食』と書かれた紙をベッド横に貼られ、1週間程何も食べられず、大変な思いをしました。私が点滴をしている横で看護のものが飲み物をゴクゴク飲んでいるのを見て、自分も飲みたいと何度も思つたが分かりません。健康でこうして色々なものが食べられるというのは、大変有り難いことです。皆様もお体を大切にし、精進・努力なさることが大切だと思います。

是非とも地区大会を成功させたいというのがガバナーの心からの願いでございます。ホストクラブの皆様のお力があってこそ、成功できるのだと思いますので、最後までご尽力頂くようお願い申し上げて、挨拶に代えさせて頂きます。ありがとうございました。

国際ロータリーニュース

世界ポリオデーに考える、ポリオ撲滅活動の支援方法

世界ポリオデーの10月24日、世界各地のロータリアンはポリオのない世界を実現するため、活動への意気込みを新たにします。アジア、アフリカ、中東では現在も、幼い子どもたちがポリオに感染しています。

これまで20年以上にわたり、ポリオ撲滅を組織全体の最優先

事項として活動を続けてきたロータリー。世界ポリオ撲滅推進活動を通じて、ポリオ撲滅まで「あと少し」のところまできました。1985年以来、全世界のポリオ感染数は99パーセントも減少した一方、アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタンの4カ国では現在も感染が続いている。

インドでは、今年10月12日までに報告された感染数はわずか1件です。昨年の同時期には39件が報告されました。

最後の1パーセントをなくすための活動は非常に困難を極め、多くの費用もかかります。しかしこの1パーセントをなくさなければ、これからも何百万人もの子供達が、生涯身体の自由を奪われる危険性に再びさらされます。ポリオ撲滅を実現できれば、何十億ドルもの資金をほかの国際問題へ投じることができます。

【ポリオ撲滅のための支援方法】

- ロータリーのポリオ撲滅活動について学ぶ
- 自分の顔写真をアップロードした「あと少し」広告をつくり、Facebookのプロフィール写真にする
- ポリオ撲滅活動のための資金援助を世界の指導者に訴えるオンライン署名に協力する
- 10月24日から28日までの間に、ポリオ撲滅活動のためにオンライン寄付をして、2倍の認証ポイントを得る。
- オンラインのロータリー・メディア・センターにある「あと少し」広報リソースを活用する。
- 2月23日のロータリー創立記念日に行われる、「End Polio Now」のライトアップの計画を立てる。

なごやか例会風景



例会のご案内

■今週の行事 11月19日(土)・20日(日)

内 容：地区大会
場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル

■次週の行事 11月24日(木) 振替のため休会

■次々週行事 12月1日(木)

会員卓話：神田広一さん
テー マ：新入会員イニシエーションスピーチ